

Comunicado de Prensa

FISCALIA
MINISTERIO PÚBLICO DE CHILE

Fiscal Nacional nombra a Francisco Jacir como Fiscal Regional Metropolitano Centro Norte

Santiago, 16 de febrero de 2026. – El Fiscal Nacional, Ángel Valencia, designó a Francisco Javier Jacir Manterola como nuevo Fiscal Regional de la Fiscalía Regional Metropolitana Centro Norte, quien asumirá sus funciones el próximo 10 de abril.

Jacir es abogado de la Universidad Gabriela Mistral. Ingresó al Ministerio Público en el año 2003 como ayudante de fiscal en la Fiscalía Local de Rancagua, región de O’ Higgins. Posteriormente fue fiscal adjunto en las Fiscalías Locales de Providencia y de Macul en la Región Metropolitana. Desde septiembre de 2018 a la fecha se desempeña como fiscal adjunto jefe en la Fiscalía Local de Santiago, correspondiente a la Fiscalía Metropolitana Centro Norte.

La designación se enmarca en el concurso público convocado por las Cortes de Apelaciones de Santiago y de San Miguel, cuyos Plenos confeccionaron la terna presentada al Fiscal Nacional, en conformidad con lo establecido en la Constitución y en la Ley Orgánica Constitucional del Ministerio Público.